

Sprechstunden

Spezielle Schilddrüsen-Sprechstunde

Donnerstag 14.00 bis 15.30 Uhr

Anmeldung und Auskunft

Sekretariat für Allgemein- und Viszeralchirurgie

Silvia Loritz

0 94 71 / 705 301

Anfahrt



Patienteninformation

Schilddrüsenoperation

Kontakt

Asklepios Klinik im Städtedreieck

Dr.-Sauerbruch-Straße 1

93133 Burglengenfeld

Tel. 09471 / 705-0

Fax 09471 / 705-122

Mail: burglengenfeld@asklepios.com

www.asklepios.com/Burglengenfeld

24-Stunden-Notfallambulanz
(0 94 71) 7 05-7 05



Stand: Oktober 2015

Asklepios Klinik
im Städtedreieck



Mein Krankenhaus mit Herz

Liebe Patientin, lieber Patient,

die Schilddrüse ist nur so groß wie eine Walnuss – und dennoch ein Organ von enormer Bedeutung. Gibt es Probleme mit der Schilddrüse, kann schnell der gesamte Organismus aus dem Lot geraten.

Jeder dritte Mensch entwickelt im Laufe seines Lebens gut- oder (in seltenen Fällen) bösartige Veränderungen an der Schilddrüse. Je nach Krankheitsbild kann eine Operation erforderlich werden. Diesen Entschluss, die Planung und die Vorbereitung treffen wir in enger Abstimmung mit Ihrem behandelnden Hausarzt. Damit Sie genau wissen, wie so ein Eingriff abläuft, möchten wir Sie hier gerne informieren.



Marc Philippbaar

*Leitender Oberarzt
Allgemein- und Viszeralchirurgie*

Welche Funktion hat die Schilddrüse?

Die Schilddrüse liegt unterhalb des Kehlkopfs und hat die Form eines Schmetterlings. Das kleine Organ ist für die Produktion verschiedener Hormone zuständig, die unseren Stoffwechsel, Kreislauf, das Wachstum und die Psyche beeinflussen. Erkrankt die Schilddrüse, ist in manchen Fällen eine Operation notwendig.

Wann muss man operieren?

- bei krebserdächtigen oder wachsenden Knoten
- bei stark vergrößerter Schilddrüse, die Kehlkopf oder Luftröhre einengt
- bei einer nicht medikamentös zu behandelnden Fehlfunktion



Was passiert bei einer Operation?

Wenn bei Ihnen eine Schilddrüsenoperation nötig ist, stehen wir mit unserer seit Jahren etablierten Schilddrüsen-Chirurgie für Sie bereit. Je nach Befund entfernen wir die erkrankten Teile Ihrer Schilddrüse. Dank moderner Operationsmethoden ist dabei nur ein sehr kleiner Schnitt am Hals erforderlich. Diese Technik hat zwei große Vorteile für Sie: hervorragende kosmetische Ergebnisse mit minimaler Narbenbildung und nur geringe Schmerzen in den ersten Tagen nach der Operation.

Wir sorgen für Ihre Sicherheit



Damit Ihr Stimmbandnerv nicht in Mitleidenschaft gezogen wird, setzen wir bei jeder Operation den so genannten Neurostimulator ein. Neben der großen Erfahrung unserer Operateure ist er eine zusätzliche Hilfe, die Nervenbahnen sicher zu erkennen und so zu schonen.

Gleiches gilt für die Lupenbrillen. Mit ihrer mehrfachen Vergrößerung macht sie auch feinste Strukturen gut sichtbar. So erzielen wir eine zusätzliche Sicherheit zur Schonung feinsten Stimmbandnerven und kleinster Nebenschilddrüsen.

Der sorgfältige Erhalt der Nebenschilddrüsen ist ausgesprochen wichtig, da diese Drüsen den Kalziumstoffwechsel beeinflussen. Der verhindert, dass nach der Operation Muskelkrämpfe auftreten.

Damit Sie sich nach dem Eingriff gut erholen können, bieten wir seit Jahren ein spezielles Schmerzkonzept an. Dadurch können wir Ihre Schmerzen auf ein Mindestmaß zurückdrängen und Ihnen die Zeit nach der Operation erleichtern. In der Regel müssen Sie nach einer Schilddrüsen-OP drei bis vier Tage in der Klinik bleiben.